

Chemie-Projektkursschüler:innen werden zu Piraten

18.11.2025 14:55



Der Projektkurs Chemie, geleitet von Beate Schulte, hat sich auch in diesem Jahr wieder ein ganz besonderes Programm ausgedacht, um bei den Grundschüler:innen das Interesse an der Chemie zu wecken. Gemeinsam mit seiner Crew überzeugt Kapitän „Krumme Socke“ eine wunderschöne Meerjungfrau davon, ihren Namen zu verraten und ihnen ihren Schatz zu überlassen. Das schaffen sie durch eindrucksvolle Experimente, die die Kinder zum Staunen bringen. Im Anschluss experimentieren die Kinder mit den Schüler:innen des Projektkurses und gehen beeindruckt zurück an ihre Schulen. Als kleine Geschenke bekommen sie Schatztruhen in Miniausführung, die die 3-D-Druck-AG für die Kinder ausgedruckt hat.





